

Media Cetak	Harian Fajar
Tanggal	Jumat, 20 September 2024
Wilayah	Kota Makassar



## Desember Target Resmikan MGC

# Desember Target Resmikan MGC

**MAKASSAR, FAJAR** — Gedung Makassar Green Government (MGC) ditargetkan sudah diresmikan pada Desember mendatang. Pengerjaan tahap kedua segera dimulai.

Wali Kota Makassar, Moh Ramdhan Pomanto memastikan pengerjaan proyek ini terus berjalan. Ia mengungkapkan, saat ini pengerjaan untuk tahap kedua sudah mulai tender.

Meski demikian, Danny, sapaannya, tak ingin terburu-buru meresmikan MGC. Launching baru akan dilakukan setelah proyek rampung 100 persen yang ditargetkan Desembertahun ini.

"Belum bisa diresmikan. Saya kan mau cari manfaat. Kalau hanya cari nama bisa cari tempat lainlah.

🔗 Baca Desember... Hlm 11

## Desember Target Resmikan MGC

🔗 Lanjutan Halaman... 9

Jadi saya kira Desember, baru bisa diresmikan. Kan sudah mulai ditender. Sudah mulai di klik-klik semua," ucap Danny, kemarin.

Kepala Dinas Pekerjaan Umum (PU) Makassar, Zuhaelsi Zubir optimis pengerjaan proyek ini tuntas paling lambat Desember. Lantaran tahap pertama sudah selesai 100 persen.

Sekarang, sudah persiapan untuk pengerjaan tahap kedua. "Lagi menyiapkan dokumen barang jasa karena harus tender ulang," sebutnya.

Zuhaelsi mengungkapkan, di APBD Perubahan, DPRD Makassar telah menyepakati untuk penganggaran pengerjaan tahap kedua gedung ini. Totalnya Rp5 miliar.

Anggaran ini salah satunya difokuskan untuk penyelesaian ruang Makassar Virtual Economy Center (Marvec) di lantai 7. Command Center paling modern yang memiliki display dengan kemampuan 8K.

"Di situ akan diselesaikan lantai, pemasangan

kaca, dan lain-lain karena untuk fisik sudah 100 persen," sambung dia.

Adapun pengadaan kursi dan meja, Zuhaelsi mengungkapkan itu ditender tersendiri. Penanggung jawabnya di Bagian Umum Setda Makassar.

Untuk diketahui, MGC terdiri dari delapan lantai.

Bangunannya dikonseptkan ramah lingkungan dan merupakan smart building pertama di Makassar.

Gedung tersebut nantinya akan menjadi pusat pelayanan publik. Di lantai dua, sebagai tempat Dinas Penanaman Modal dan Pelayanan Terpadu satu Pintu (PMPTSP) berkantor. (mum/yuk)